

台湾高校生との国際交流

キルンシ ニシン コウキウチュウガッコウ

平成 29 年 5 月 15 日 (月) に、台湾の基隆市二信高級中学校 (日本の高等学校にあたります) の生徒を迎え、交流することができました。

英語を使っでの交流



1 年生の英語表現 I の授業に参加してもらい、自己紹介や自分の大切な物の紹介などを英語で行いました。伝える難しさを感じながらも、積極的に英語を使い、ジェスチャーも取り入れ、楽しくコミュニケーションをとることができました。



昼食

昼食を生徒会本部役員と一緒に食べ、いろいろな話をすることができました。また 3 年生が今年 2 月に行った台湾研修旅行について、スライドを使って発表しました。



歓迎ダンス披露、レクリエーション



スポーツ健康科学科の2年生がおとくにDanを披露しました。息の揃ったダンスに台湾の高校生も見入ってくれました。

また、一緒にバスケットボールを行いました。チームメイトとコミュニケーションをとりながら、楽しむことができました。



絆



記念撮影、見送り



言葉や文化が異なっても一緒に楽しい時間を過ごし、とても仲良くなることができました。別れは少し寂しいようでしたが、今回の経験や感じたことが、国際理解の一助になったのではないのでしょうか。